

Andreas Kellerer

Sparkasse Ingolstadt, Leiter Personal



„Herr Stöhr hat für die Sparkasse Ingolstadt eine umfassende Datenbanklösung in den Bereichen Personal- und Veranstaltungsmanagement realisiert. Dabei wurden unsere individuellen Anforderungen – insbesondere für die Abläufe in der Personalentwicklung – optimal integriert und auf die bestehenden Prozesse perfekt abgestimmt.

Zudem hat Herr Stöhr die Datenmigration vor Ort verantwortlich selbst vorgenommen. So konnte in sehr kurzer Zeit professionell die Umstellung auf das neue System erreicht werden.

Jetzt steht uns ein überdurchschnittlich praktikables EDV-Tool zur Verfügung, das uns vom Handling her begeistert und nahezu alle (Auswertungs)Möglichkeiten für die Bereiche Personal- und Seminarmanagement bietet.

Die Zusammenarbeit mit Herrn Stöhr erlebe ich als höchst professionell. Bei den gemeinsamen Absprachen vor und während der Implementierung überzeugte er stets durch seine systematisch strukturierte aber auch flexible, offene und lösungsorientierte Art. Gemeinsame Absprachen wurden immer eingehalten und unsere individuellen Anforderungswünsche perfekt umgesetzt.

Im Besonderen die Kombination seiner langjährigen praktischen Erfahrungswerte als Personalleiter in der Sparkassenorganisation mit seinem umfangreichen Wissen in der Programmierung von anwender- und bedienungsfreundlichen Datenbanklösungen würde ich als Einzigartig bezeichnen.

Die überdurchschnittlich engagierte und sehr kompetente Unterstützung von Herrn Stöhr nehmen wir gern auch künftig in Anspruch. Vielen Dank für die zuverlässige und partnerschaftliche Zusammenarbeit.“